

Sinergi Membangun Negeri! Pangdam IV/Diponegoro Resmi Tutup TMMD Reguler Ke-122 di Blora, Wujudkan Harapan Warga Desa

Agung widodo - BLORA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 31, 2024 - 14:20



Foto: Saat Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-122 TA. 2024 secara resmi ditutup oleh Pangdam IV/Diponegoro, Mayor Jenderal TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M.Si., pada Kamis (31/10/2024).

BLORA- Menyisakan kebahagiaan dan harapan baru bagi masyarakat Desa

Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-122 TA. 2024 secara resmi ditutup oleh Pangdam IV/Diponegoro, Mayor Jenderal TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M.Si., pada Kamis (31/10/2024). Melalui program ini, Kodam IV/Diponegoro telah mengukir sejarah baru dalam pembangunan terpadu demi kesejahteraan masyarakat desa dan memperkuat sinergi antara TNI dan rakyat.

Dalam sambutannya, Mayjen TNI Deddy Suryadi menyampaikan rasa bangga dan syukur atas tercapainya semua sasaran TMMD di Blora tepat waktu.



"TMMD Reguler Ke-122 kali ini adalah wujud nyata komitmen TNI bersama rakyat untuk mendorong percepatan pembangunan dan pemerataan kesejahteraan. Kami bersama masyarakat telah bahu-membahu, menciptakan perubahan nyata di desa-desa yang sangat membutuhkan sentuhan pembangunan," ucap Pangdam dengan penuh semangat.

Dengan mengusung tema "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah," TMMD tahun ini melaksanakan proyek pembangunan fisik seperti jalan makadam sepanjang 1.700 meter yang kini menghubungkan akses desa dengan lebih mudah, jembatan, dan pembangunan beberapa talud di tiga titik penting. Program ini juga melibatkan pembangunan sumur bor untuk memastikan ketersediaan air bersih serta rehabilitasi rumah tidak layak huni bagi warga.

Tak hanya proyek fisik, program TMMD juga merangkul kegiatan non-fisik melalui berbagai penyuluhan dan edukasi dari sejumlah instansi. Ini dilakukan untuk meningkatkan wawasan dan kapasitas masyarakat, dari kesehatan hingga ekonomi, yang keseluruhannya telah tuntas mencapai target 100 persen.

Usai acara penutupan, Pangdam IV/Diponegoro didampingi Danrem 073/Makutarama serta jajaran Forkopimda setempat melanjutkan rangkaian

kegiatan dengan menyerahkan bantuan sembako kepada masyarakat, melakukan penanaman pohon, meninjau pasar murah, layanan pengobatan gratis, dan mengunjungi lokasi proyek TMMD yang telah selesai. Suasana penuh kehangatan pun terasa di tengah masyarakat yang antusias menyambut hasil kerja keras TNI bersama rakyat ini.



Melalui [TMMD Reguler Ke-122](#), Pangdam berharap agar sinergi yang terjalin ini terus dirawat dan dipelihara. “Manfaatkanlah hasil-hasil TMMD dengan sebaik-baiknya. Mari kita bersama menjaga keberlanjutan pembangunan ini agar manfaatnya dapat dirasakan dalam jangka panjang,” pesannya.

Program TMMD kali ini bukan sekadar proyek, tetapi sebuah langkah maju dalam mewujudkan harapan masyarakat desa yang selama ini membutuhkan akses, sarana, dan peluang hidup yang lebih baik. Kolaborasi TNI dengan masyarakat ini telah membuka jalan bagi masa depan yang lebih cerah, menggugah rasa bangga, dan optimisme untuk terus melangkah bersama dalam membangun negeri. (Pendim/JIS)